

HUMAS

Sukses Seluruh Rangkaian Kegiatan Hari Kemerdekaan RI ke 79, Kapolsek Seteluk Hadiri Malam Resepsi

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Aug 23, 2024 - 07:32



Mataram NTB - Menutup seluruh rangkaian kegiatan perayaan Hari Kemerdekaan RI ke 79, Pemerintah Kecamatan Seteluk melaksanakan malam

Resepsi yang berlangsung di Lapangan Bola Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Kamis, (22/08/2024).

Selain menampilkan beberapa atraksi kesenian yang diperankan oleh pelajar dari perwakilan sekolah Se kecamatan seteluk pada malam resepsi tersebut dirangkaikan dengan pembagian hadiah kepada peserta yang memenangkan berbagai lomba yang diselenggarakan dalam rangka Hari Kemerdekaan RI ke 79.

Hadir pada acara malam resepsi seluruh anggota Forkopimcam Seteluk diantaranya Camat Seteluk, Koramil Seteluk, Kapolsek Seteluk, Sekcam Seteluk, Kepala KUA kecamatan seteluk, Ketua PKK Kecamatan Seteluk, Kades Se Kecamatan Seteluk, Seluruh Kepala Sekolah SD, SMP dan SMA, Anggota Paskibraka Kecamatan seteluk, serta pelajar peserta berbagai lomba yang diselenggarakan.

Untuk kelancaran kegiatan serta memberikan keamanan kepada masyarakat yang menyaksikan acara malam resepsi, polsek Seteluk memberikan Pengamanan dengan menerjunkan sejumlah personil yang dibantu oleh babinsa setempat.



Dalam sambutan pembukaannya, Camat Seteluk Syamsul Jadi menyampaikan terimakasih kepada seluruh pihak terutama panitia yang telah bekerja keras mempersiapkan dan menyelenggarakan berbagai kegiatan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke 79 di kecamatan Seteluk hingga acara puncak.

“Terimakasih kepada seluruh masyarakat Kecamatan seteluk yang telah turut berpartisipasi dan mendukung sehingga seluruh rangkaian acara tujuh bekasen kita di Kecamatan seteluk ini berjalan dengan lancar sesuai harapan, “ucapnya.

Kepada pesert Lomba, Camat Seteluk berharap agar tidak mempersoalkan masalah menang ataupun kalah karena sesungguhnya Lomba-lomba yang di laksanakan tersebut merupakan bentuk semangat dari generasi muda yang ada di kecamatan seteluk khususnys.

“Semoga malam resepsi hari ini menjadi momen bersejarah bagi seluruh masyarakat sehingga generasi kedepan akan semakin baik lagi, “tutupnya.

Sementara itu Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kehadiran kepolisian pada acara tersebut disamping memenuhi undangan pemerintah kecamatan juga hadir untuk memberikan pdngamanan sehingga masyarakat yang datang menonton

dapan merasakan aman.

“Kehadiran Polisi dalam seluruh rangkaian kegiatan tujuh belasan ini bentuk dukungan dan pengabdian kepada daerah dan tanah air atas apa yang telah dicapai selama ini, “pungkasnya. (Adb)